
令和４年７月 第１回定例庁議 

 

１ 開催日時 令和４年７月４日（月）午前９時 30分～午前 10時 00分 
 
２ 開催場所 ４階特別会議室 
 
３ 付議事項（第６条） 

 

⑴ 指示事項（市長の指示、注意等） 

台風４号が近づいており、今週は影響があると予想される。人的被害など最小限

にできるよう対応をお願いする。 

７月 10 日に参議院議員選挙が予定されている。選挙事務に多くの職員が携わる

と思うが、公平公正を第一に緊張感を持って取り組んでいただきたい。 

 

 ⑵ 審議事項（市行政運営の基本方針、総合計画、重要議案、主要事業計画等の策定

及び調整に関すること） 

なし 

 

 ⑶ 報告事項（市政に重大な影響を与える法令等の制定改廃、国及び県の動向、又は 

重要な事務事業の進行状況に関すること） 

なし 

 

４ その他 

①目標管理（業績評価）の試行について（市長公室長） 

目標管理の主目的は人材育成であり、面談等を通じて部下の育成指導を心がけてい

ただきたい。目標の設定が部課によってバラつきが見られるため、特に管理職につい

ては、部の重点課題など組織目標を中心とした設定をお願いしたい。本日から入力可

能なので対応をお願いする。 

 

②早明浦ダムの状況等について（市長公室長） 

先週金曜日にお知らせしたとおり、７月１日付けで香川県と香川県広域水道企業団

が渇水対策本部を 13時に設置しており、それに合わせて本市も同様に設置している。

７月２日午前９時からは、香川用水の第３次取水制限が開始されている。貯水率は、

７月２日に一時的に 20％台となり、４日の午前８時現在では 30.1％となっている。  

渇水対策本部の設置に合わせて、市ＨＰ、記者クラブへの投込み、中讃ケーブルの

文字放送などで節水の呼びかけを行っている。６月 30 日付けのシミュレーションで

は、今後まとまった雨が降らなければ７月中旬以降に０％になる見込みである。今後

の状況によっては、各部の方へ具体的な対策を求める場合もあるため、全庁的な対応

をお願いする。 

水道企業団の対応状況は、10％の減圧給水を開始しているが、家庭への影響は少な

いと思われる。また、月に 500t 以上の使用量がある大口の使用者が 80 件程度あり、

文書で節水の依頼をお願いするとともに、中讃ブロック全体のエリアを広報車１台で



啓発するとのことである。 

まんのう池の貯水率は 70％の状況である。台風４号が接近しているが、早明浦の

方ではまとまった雨が降りそうな状況ではないとの予想である。明日の夜頃に接近す

る見込みであるが、気象庁や県からは今のところ情報提供や説明会の予定も入ってい

ない。中心気圧は 996hPa で、あまり発達した台風ではないが、情報が入ればメール

等でお知らせする。 

 

③第７期若手職員まちづくり研究チーム構成員の募集について（秘書政策課長） 

令和２年度に導入したクラウドサービスを活用し、一層の業務改善を図るため、若

手職員まちづくり研究チームのメンバーを募集する。 

 （資料に基づき説明＝市長公室秘書政策課） 

 ・各部に影響する課題だと思うが、結果報告については年度末でなく、次年度の業務

に生かせるかたちで、１、２か月でも前倒しし、予算を伴わないものでも反映でき

ないか。（モーターボート競走事業管理者） 

 →年度にとらわれることなく、可能なものは取り入れていきたい。 

 ・職員数は増やしたいが増やせない、むしろ人口減少が進む中で減らさないといけな

い状況である。そうした観点からも、この取組には期待している。（市長） 

 

④井戸水水質検査について（市民生活部長） 

第３次取水制限により渇水対策本部が設置されるのに合わせて、県と連携して飲用

井戸の水質検査の受付を開始しているのでお知らせする。既にＨＰで周知を図ってい

るが、市民からの持ち込みの井戸水の受付場所を５か所設けている。中讃保健福祉事

務所に検体を持ち込むのは、毎週水曜日の 11 時までとなっており、事前に専用容器

を受け取る必要がある。手数料については、通常の 3,300 円が２分の１減額される。

県の体制の関係で、週ごとに持ち込める検体数が定められており、７月６日は 10 件

程度で、その後も週によって変わる。飲用の場合、通常は化学的検査と細菌検査を行

うが、コロナ対応もあり細菌検査は受け付けないとのことである。検査結果は 10 日

程度で出て、県から市町に通知があり、市町から依頼者に通知することとなっている。 

 ・細菌検査をせずに、飲用許可が出るのか。（副市長） 

→受付の際に、飲用する場合は煮沸するよう注意喚起も合わせて行うこととしている。 

 

⑤資料館 50周年企画展について（教育部長） 

「資料館 50 年の歩み」として、これまで資料館で開催した展覧会の中から選りす

ぐりの作品展示を行う。会期は７月 23 日（土）から９月４日（日）までの 38 日間、

月曜日は休館で、入場料は無料である。周知等に協力をお願いする。 

 

⑥プレミアムＧⅠレディースチャンピオンについて（ボートレース事業局次長） 

全国の女子レーサーの頂点を決めるレースで、８月２日から７日まで開催する。久

しぶりのＳＧ級のレースで、職員一丸となって成功に向けて準備を進めており、売上

は 130億円を目標としている。職員の皆さんも来場いただきたい。 

 

⑦参議院議員選挙について（総務部長） 



選挙事務の従事について協力をお願いする。昨年はミスが続いたが、選挙管理委員

会事務局としては信頼が全てなので緊張感を持って臨んでいただきたい。 

 

５ 副市長から 

  先の６月定例会で、皆さんのアイデアをいただきながら、コロナ対策と物価高騰に

よる生活支援に関する予算を提案した。国から予定されている交付金全額を充当でき

るだけの事業提案ができていないので、引き続き財政部局と相談、秘書政策課と調整

しながら全庁体制で考える必要がある。今年度末までの支払い完了が条件で、出納整

理期間での対応ができないため、スケジュール的に９月定例会での提案がおそらく最

終になると思われる。時間的な余裕は残されていないので、アンテナを伸ばして予算

提案をお願いする。 

 

６ 教育長から 

１学期も終盤を迎え、依然として感染状況は油断できない状況だが、コロナ対策を

講じながら教育活動や行事を行うことができている。 

６月 28 日に誘拐予告メールの騒ぎがあったが、現時点ではその時に何かあったと

いう報告は受けていない。今後とも子どもたちの健康や安全を第一に学校運営に努め

ていく。 

 

７ モーターボート競走事業管理者から 

７月１日に市長からモーターボート競走事業管理者再任の拝命をした。気持ちを新

たにし、売上と収益の確保、ボートレース事業でできる地域貢献・社会貢献に努めて

いくので、引き続き協力をお願いする。 

  プレミアムＧⅠレディースチャンピオンレースには、ぜひ時間を作って来場いただ

きたい。 

 

８ 出席状況 

⑴ 庁議構成者（第５条） 

 

職 氏 名 出欠 

市 長 松永  恭二 ○ 

副 市 長 横田  拓也 ○ 

教 育 長 末澤  康彦 〇 

モーターボート  

競走事業管理者 
大 林  諭 〇 

市 長 公 室 長 山地  幸夫 〇 

総 務 部 長 栗山  佳子 〇 

健康福祉部長 奥村 登士美 〇 

市民生活部長 田中  壽紀 〇 

都市整備部長 伊藤  秀俊 ○ 

産業文化部長 林  裕 司 ○ 



ボートレース 

事 業 局 次 長 
冨士川  貴 〇 

教 育 部 長 七座  武史 〇 

消 防 長 浪指  孝章 ○ 

議会事務局長 渡辺  研介 ○ 

      

(2) 関係職員（第９条） 

   市長公室職員課長         徳 田   寛 

総務部財政課長          宮 西 浩 二 

 

(3) 事務局（市長公室秘書政策課） 

   市長公室秘書政策課長               窪 田 徹 也 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室長      高 倉 鋭 悟 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室総括担当長  宇 野 大志郎 

   市長公室秘書政策課主任              大 川   智 

    


